

## SEMANA DE LA CIENCIA 2024 EN EL CCHS

### ITINERARIO DIDÁCTICO “INFIELES EN PALACIO: EMBAJADAS MUSULMANAS EN EL MADRID DE LOS AUSTRIAS”

Un paseo para descubrir una de las facetas más desconocidas del Madrid de los Austrias: los embajadores persas, turcos, marroquíes y argelinos que lo recorrieron y habitaron en el siglo XVII.

Dentro del proyecto sobre diplomacia hispano-musulmana que se lleva en el Instituto de Historia del CSIC, presentamos un recorrido por las embajadas y los lugares clave de las bastante desconocidas misiones de poderes musulmanes en el Madrid de los Austrias. Arrancamos en la calle marqués de Cubas, la antigua calle del Turco, donde residió en 1649-1650 el enviado otomano Ahmed Aga, y seguiremos por algunos de los lugares más interesantes de su misión, como el antiguo convento de las Calatravas (donde tuvo malentendidos con las monjas) y la carrera de San Jerónimo. Seguimos en la calle del León con la embajada persa de Robert Sherley (1618-1622), y en la calle del Príncipe con la casa del príncipe Felipe de África, popular personaje del Madrid de comienzos del siglo XVII. Ante los cines Ideal se rememora el antiguo convento de la Trinidad Calzada, en el que residió en 1701 el enviado argelino Mehmet Rais (con su leona del Atlas). La visita se cierra en la Plaza Mayor, donde se desarrollaron numerosas celebraciones cortesanas en las que participaron embajadores marroquíes, turcos o persas.

#### **Organizadores:**

Rubén González Cuerva (IH-CSIC)

Miguel Angel de Bunes Ibarra (IH-CSIC)

Financiado por AEI – Proyecto DIPLOINMED



# DIPLOINMED

DIPLOMACIA INTERCULTURAL  
MEDITERRANEA DE LA  
MONARQUÍA HISPANA

**PID2022 - 139326NB - 100**